
EN 2024, PRIORITE AU BIEN-ETRE  
DE NOTRE ILE AVANT LES JEUX OLYMPIQUES !


Les élus de du Groupe Vous Nous Île vous adresse leurs 
vœux les plus chaleureux de bonheur, de santé, de joie et 
de réussite pour cette nouvelle année. 

Alors que sur le plan national, certains cherchent à diviser, à 
attiser la colère, la haine ou la peur d’autrui; réaffirmons 
ensemble notre attachement à la République laïque, unie, 
indivisible et universaliste.


Sur le plan local, le début d’année 2024 représente la 
deuxième partie du mandat du Maire démarré en 2020.  
Les projets phares du Maire et son équipe ont 
malheureusement pris du plomb dans l’aile : 
• L’école Langevin ne sera pas rénovée comme prévu pour 

la rentrée 2025. Cela laissera encore toute une génération 
étudier dans un établissement vieillissant;


• Les commerces annoncés dans l’écoquartier ne sont 
jamais arrivés ;


• Le centre-ville est toujours autant source de nuisances 
sonores et de pollution ;


• La rénovation entière du stade n’a toujours pas démarré 
et a peu de chances de terminer avant 2026.


Les Jeux Olympiques prendront probablement beaucoup de 
place sur notre île en 2024. Cela ne devra pas se faire au 
détriment des habitants comme c’est le cas depuis des mois.


Quoiqu’il en soit, et comme depuis 3 ans, nous ne faillirons 
pas à la tâche que nous a confié 35% des électeurs.
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